COPA MANCHEGA

Victoria minima del Socuéllamos por culpa del árbitro JOGILO SE DESPIDE

Socuéllamos. (De JOGILO).—
y quizás el más destacado de sin lucro de ninguna especie al socuéllamos, 2 (Manzanares y todos, siguiéndole en méritos de penalty).

y quizás el más destacado de sin lucro de ninguna especie al deporte, pues no solo me ocuGómez y Manzanares, así como pé del fútbol, ya que también de penalty).

Sccuéllamos: Paqui; Goyo, Martín-Peñalva, Mozún; Juan Antonio, Santos; Romero, Manganares, Alías, Gómez y Martín.

Pedro Muñoz: Ropero; Feli-pe, Juanjo, Ballesteros; Sanz, Camargo I; Loren, Luis, Cosano, Elvira y Rodoifo. Deficiente arbitraje del señor

Cabezas, perjudicando a ambos equipos, si bien fue descarada su parcialisima actuación contra los de casa. No siguió nunca el juego de cerca, equivocándose más de la cuenta en su decisiones y apenas si atendió las indicaciones de sus au-xiliares. Rubricó su lamentable proceder con su absurdo penalty como para dejarnos constancia de que ¡¡vaya si existe problema arbitral y gordo con jueces como él!! A punto estuvo de provocar un conflicto y nos dió a entender o nos hi-10 pensar si hay premeditado interés contra el Socuéllamos. Lucgo dijo en su vestuario: "Sí, me equivoqué y pido perdón a todos". De esto ya tenemos oldo mucho por desgracia. Le auxiliaron M. Cervantes y San Juan, siendo mejor el primero.

1-0. En el minuto 48, Alías saca una falta cediendo en coro a Manzanares y éste de colocado disparo, traspasa la bariera e inaugurar el marcador. 2-0. Manzanares bota otra falta en el minuto 85, desde lejos, y es Gómez el que suavemente peina la pelota y la cruza junto a la cepa del poste.
2-1. Falta solo un minuto para acabar y Cosano recibe el
balon en clarísimo fuera de juego que señala certeramente el lnier. El árbitro se hace el "sue-

co" y no señala. Dispara el ariete y Paqui detiene, y es enton-ces cuando se señala el penal-ty entre el asombro general y de los proplos jugadores pedro-teños que ya se retiraban para ei saque de puerta. Ejecuta la pena Luis y marca, terminando

el partido.

ULTIMAS CONCLUSIONES El primer tiempo fue malo, sobre todo de los de casa, que no se entendían aparte de que estaban mal colocados. El segundo se jugó algo mejor y vimos buenas jugadas en ambas puertas, con mucha furia en los visitantes y con más calidad y técnica en los azules. Como Santes en este período pasó a su sitlo, que es el extremo, y Ro-mero se quedó en la media, en la que jugó siempre, varió el juego y el peligro sobre Ropero iba más coordinado y con ma-vor projundidad. yor profundidad

El Pedro Muñoz fue el equilla toda la tarde y no dejó ju-gar al Socuéllamos a placer. Blen Ropero bajo la madera, pues evitó goles cantados. Segura y algo dura la defensa, pero eficaz. Formidable la me-dia, mandona casi siempre del centro del campo con un Camargo que fue el más destacado

Como ya no volvere a enjui-ciarlos a través de "Alarcos", les deseo toda clase de triunfos, al tiempo que les ruego perdonen mis críticas que fueron siempre constructivas y con el solo deseo de enmendar yerros.

JOGILO SE DESPIDE

Pues sí, dejamos nuestra ta-rea en "Alarcos" que iniciamos en "Arco" hace ya sieta años. Otras obligaciones nos lo impiden y aunque las despedidas son siempre algo tristes, la única tristeza que me embarga es apartarme de mis queridos lectores a los que siempre traté tores a los que siempre trate de servir con toda honradez, sinceridad y objetividad en mis juicios. Pido perdón a quienes haya podido molestar con mis modestas opiniones y, desde luego, mi crítica, fue siempre desapasionada, desprovista de interés personal y sin otro áni-mo que servir honradamente y

CAMPEONATO LOCAL DE PEDRO MUÑOZ

Olímpico, 3; O.J.E., 1.

Pedro Muñoz. (De nuestro coresponsal, Mariano Arenas)

Arbitro: Si. Abelardo, auxilia-do en las bandas por los seño-res Peinado y Escudero.

Olímpico: Feliciano; Gregorio, Rabadán, José M.; Benito, Na-vas; Julito I, González, Rafa, Ju-lio II y Narci.

O.J.E.: Mayo; Felipe, Julio, Rafael; Manolo, Ceferino; Huel-ves, Villar, Serrano, Tista y González,

1-0. Se forma una melée en la portería defendida por Mayo, con tan mala suerte que da el balón en Julito y le mete en su

propia meta.
1-1. Se cuaja un contraataque
de Manolo, que lanza un pase
largo a Huelves quien, en una de sus carreras, alcanza el balón y, sin parar, remata tan fuerte que el balón entra en la red sin que el portero pueda remediarlo

2-1. El extremo derecha, que luego bajaría a la media, recibe un pase también largo que coge el defensa izquierdo un poco distra'do; entonces el extremo se aprovecha, le gana por pies y lanza un tiro a media altura,

que bate al portero. 3-1. Ataque de! Olímpico, muy po correoso, entusiasta y veloz organizado por sus delanteros que conocemos. Presentó bata- que se pasan la pelota con preque se pasan la pelota con pre-cisión y, al llegar al área peque-ña. Narci marca el tercero y úl-timo gol del primer tiempo y definitivo del encuentro. Luego, tuvieron muchas ocasiones de marcar ambos conjuntos pero no timo gol del primer tiempo y definitivo del encuentro. Luego, tavieron muchas ocasiones de marcar ambos conjuntos pero no supieron aprovecharlas.

El O.J.E. empezó bien y se hizo dueño del campo creando situaciones pelferosas para la

de los colorados y solo regular tuaciones peligrosas para la colorados y solo regular tuaciones peligrosas para la colorados y solo regular tuaciones peligrosas para la colorados. El Socuéllamos que sacó a Manzanares, Martín, Gómez y Romero como refuerzos es de esperar que rinda mucho más dada la clase de sus hombres. Paqui, como siempre de bien, estuvo inmenso y realizó para-

que alguien de la Mancha desfue, y lo reconozco, de que amo mucho a mi llanura y me sublevó siempre cuando se la menospreció o no se le trató bien. Si otros han visto en mí lo contrario están equivocados. Tuve siempre mi propia opinión que pudo ser equivocada, pero al igual que respeté la de los demás esperé que se me tratase de igual plano, aunque desgracia de igual que los jueces de línea señores. Sinisterra y Cartagena.

Señor Anguita, muy bien, al igual que los jueces de línea señores Sinisterra y Cartagena.

Con arbitrajes así, el deporte ganaría muchísimo. Enhora-ineros.

Tique, 2; el ultimo de pentacy.

Medina cabecea el balón, introduciéndolo en la meta local.

1-3. A los cinco minutos del segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña, Enrique, de potente tiro por alto desde fuera del área, bate a Victor.

2-3. En el minuto 31, culminario de pricacy.

Señor Anguita, muy bien, al igual que los jueces de línea señores Sinisterra y Cartagena.

Con arbitrajentos procado este por Cartero, Medina cabecea el balón, introduciéndolo en la meta local.

1-3. A los cinco minutos del segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña.

La pudo en la meta local.

1-3. A los cinco minutos del segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña.

Con arbitrajentos procados este por Cartero, Medina cabecea el balón, introduciéndolo en la meta local.

1-3. A los cinco minutos del segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña.

Con arbitrajentos procados procados pero al igual que los jueces de línea segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña.

Con arbitrajentos procados pero al igual que los jueces de línea segundo tiempo, ante la inhibición desconcertada de la retaguardia quitanareña.

Con arbitrajentos procados pero al igual que l tacase, pues mi mayor pecado aún sigo pensando igual que el escribir con la verdad por de-lante molesta a veces, pero ello, en vez de ser obstáculo para mí, fue un acicate, y aunque se me dijese que otros colegas "arrimaban el ascua a su sardina" y que así debía ser yo, uno no podía engañar a sus lectores, máxime si lo que se ve con nitidez no puede disfrazarse y por eso seguí obrando igual, y para mi conciencia acerté y ello me satisface. También fuí ecuánime y defendí al que supone el que haya fútbol a costa de muy pocos. En demí, fue un acicate, y aunque se a costa de muy pocos. En de-porte —y uno escribió mucho de ello— hay que saber enca-jar los reveses, reveses que muchas veces son lógica conse-cuencia de las propias actua-ciones y es elegante reconocer los propios defectos y no dar la espalda a quien se los seña-la amistosa, honrada y sinceramente.

Y ya poco queda que escribir en estas mis últimas líneas de despedida. Mi profunda grati-tud al director de "Alarcos", camarada y buen amigo San Martín, que siempre atendió con largueza mis trabajos y cola-boraciones. Mi gratitud tam-bién a aquellos que me sirvieron información, y a todos los que de una forma u otra me comprendieron, y, ya por último, mi gratitud a "Arco" y ahora "Alarcos" porque gracias a estas páginas hice muchísimos amigos, pues los enemigos, si es que los hice, no se me manifestaron

festaron.

Venció el Askar en

Partido disputado, entretenido y con siete goles (3-4)

maría y Santos); Askar de Alzareñas. cázar, 4(Elfas, Medina y En- 1-2. Mrique, 2; el último de penalty). de cabe. Quintanar: Víctor; Villaverde, ner. Sac

INCIDENCIAS

Tarde ligeramente nublada, con bastante viento —favorable, en el primer tiempo, al con-junto visitante— y temperatura apacible.

Escasa espectación en princi-pio ante la primera jornada de competición de la Copa Manchega, patrocinada por el ex-celentísimo gobernador civil de Ciudad Real. Competición muy necesaria y conveniente para cubrir tanto tiempo libre, que ya ha despertado bastante in-

Una minoría de la afición quintanareña, disgustada por las esporádicas y aparentes inhibiciones, y especialmente por los fallos, fallos decisivos, de algunos de "sus" jugadores, les censuró con desmedida acritud, haciéndola impensada y contraproducentemente extensiva a

todo el conjunto.

A este respecto, permitasenos sugerir a los aficionados todos, que no deben desalentar jamás, sino alentar siempre —sobre todo en los momentos difici-les— a sus colores. Lo contrario es arrojar... GOLES

0-1. A los tres minutos de juego, aprovechando un falio al alimón entre Rafa (circunstancial central) y el meta Víctor, Elías, de tiro cruzado y a placer insugura el morador para cer, inaugura el marcador para el Askar. 1-1. En el minuto veintiocho,

coronando una rapidisima y de-

Quintanar de la Orden. (De cidida internada, Vázquez, de nuestro corresponsal, Ksimota), esquina y raso disparo, conecta Quintanar, 3 (Vázquez, Santa- el esférico a las mallas alca-

1-2. Minuto 44. Zaldúa cede

3-3. A los 41 minutos, Santos, a pase de Mesón y de tiro por bajo, establece la igualada, des-

graciadamente provisional.

3-4. Tan solo un minuto después, Víctor, que ha salido de puerta, despeja deficientemente de puño. Elias dispara y, cuando el halón iba a colorse a la do el balón iba a colarse a la meta, Santamaría lo interceptó con la mano. Enrique lanza el penalty y establece el resultado

DESTACADOS Enrique, Megías, Cháfer, Carrero y Elías, por el Alcázar; y Villaverde, Santamaría, Vázquez, Arranz y Mesón, del Quintanar.

COMENTARIO Encuentro muy disputado y entretenido, con bastante mejor juego en el primer tiempo que en el segundo, sobre todo por parte del Quintanar, que tuvo una tarde aciaga. El primer gol en frio, y los no menos desconcertantes segundo y terçero, le anonadaron y le rebajaron su habitual rendimiento.

Con el 1-3 tan cuesta arriba, el equipo quintanareño, pese a la plausible voluntad de la ma-yoria de sus hombres, se vió un tanto desconcertado. Con el 2-3 se recreció, y con el 3-3, superado ya el lastre de su des-afortunada zaga, se desmelenó, ahora bien alentado, en busca de la ansiada victoria. Pero...

de la ansiada victoria. Pero...

Sierra estuvo un poco eclipsado. López, no muy eficiente. Santos, dando una de cal y otra de arena. Y Mesón, que juega muy requeteblen, admirablemente la pelota, es una pena que no dispute los balones, que rehuya el choque. Gran contraste con el pundonor, garra, mordiente y derroche de energías de Villaverde, Santamaría y Vázquez, por ejemplo.

El Askar de Alcázar, con la incrustación de tres o cuatro nuevos y muy valiosos elementos, y con la moral que proporciona el ir siempre por delante en el marcador, bregó más y jugó ligeramente mejor, obteniendo una justa e indisquetible viatoria si la pero más.

obteniendo una justa e indis-cutible victoria, ¡si!, pero más que por propios merecimientos —que no le regateamos— por decisivos fallos de... ¡ya hemos dicho quienos! dicho quienes!

Ahora bien: como no duda-mos de la competencia del se-ñor García Rabadán, ni tampoco de la valía, capacidad e interés de cuantos jugadores integran la plantilla del C. quintanar, confiamos plena-mente que en esta sugestiva competición de copa logrará asi-mismo desempeñar un papel dignamente decoroso.

EL PADRE que no lleve a sus hijos a los puestos de vacunación, los deja abandonados al riesgo de la enfermedad.

Campo de Deportes de LA MINA

(Carabanchel Bajo)

El domingo, 21 de mayo de 1967 A las 11'30 de la mañana

FASE DE ASCENSO A SEGUNDA DIVISION

C. D. Carabanchel C. D. BADAJOZ

Autobuses 34 y 35 desde Atocha y Plaza Mayor hasta las puertas del campo.